
 

令和６年度 第５回 保土ケ谷区障害者地域自立支援協議会 自主製品販売部会 会議録 

日 時     令和６年（2024 年）８月 20 日（火）16：30～17：35 

開催場所 ゆめ 

出 席 者 

区係長・こんがり堂・さかもとてらす・はなかご・カルガモの会・ゆめ・希望の

家・トラック・ゆめわーく・スカイキング・夢 21 上星川・第２いこいの家・ダン

ボのお店・・ハンディジャンプ・区社協 

欠 席 者 ウイアー 

形態 公開・非公開 

司会・記録 司会：カルガモの会  記録：はなかご 

議 題 自主製品販売強化実行委員会 

1 区役所販売 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 星川駅販売 

 

 

 

 

 

(1) 販売報告 

・さかもとてらす 7/18 2,740 円 

お客さんは少なかったがお豆腐目当ての方がいた。 

・第２いこいの家 7/19 12,950 円 

単価が高い革製品が売れた。障害者やその家族というお客さんが多かった。 

・スカイキング 7/23 250 円 

ピザ 1 パックのみ売上。来庁者はいたが購入者はいなかった。暑い時期は参加

しなくてもいいのではと話が出ている。 

・夢 21 上星川 7/23 2,000 円くらい 

ボランティアの方から感謝のお手紙を頂いた。 

・こんがり堂 7/24 2,000 円前後 

いつもと同じくらいの売上。期限の持つ菓子類を持って行っている。 

・さかもとてらす 7/26 6,650 円 

最近レトルトの売上が悪い。それ以外の物がまんべんなく売れた。 

・カルガモの会 8/2 4,280 円 

お話をしたいお客さんが多かった。 

・はなかご 8/5 7,400 円 

ハンバーガーが一つも売れず持ち帰った。暑い時期はパン類は持って行かず 

日持ちのする焼き菓子を多く用意しようかと考えている。 

・トラック 8/7 2,000 円 

来庁者は多かったが売り上げは少なかった。 

・さかもとてらす 8/9 11,080 円  

豆腐が売れた。一般の方というより知り合いの方が買ってくれた。  

(2)９月スケジュール調整 

別紙参照 

 

(1) 10 月：４区打合せ報告 

・各区ゲスト枠 

星川駅にて保土ケ谷区 3事業所のみ出店予定の日に他区の事業所が出店するかも

しれない。確定次第チラシを作成する。保土ケ谷区から他区への出店希望は無し。 

・GREEN×EXPO との連携 

GREEN×EXPO のノベルティ配布等の PR に協力可能な旨横浜市に連絡する。 

第１号様式 



 

 

 

 

 

 

3 イオン販売 

 

 

 

 

 

 

 

4 西谷浄水場販売 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 県商工 

 

 

6 他販売情報交換 

 

 

 

7 各担当から 

 

 

 

8 区役所から 

 

 

9 その他 

 

 

 

 

 

・YCV 取材 

チラシが完成次第連絡する。事前のアナウンスと販売日に取材の可能性あり。 

(2)ボラ状況 

横浜国立大学の障害児者関連のサークル等にメールを送ったが返答なし。コンタ

クトを取る方法を探っていく。 

 

(1) ７/17（水）報告 

のぼりを正面にする話があったが当日は空きがなく置けなかった。 

(2) ８/21（水）出店事業所確認 

のぼりを正面口において試してみる。 

(3) ９/18（水）出店事業所調整 

8 事業所→ゆめわーく、トラック、希望の家、スカイキング、カルガモの会、第 2

いこいの家、さかもとてらす、夢２１上星川 

 

(1) 次回開催９/25（水） 

・出店事業所確認 

６事業所→トラック、はなかご、スカイキング、ダンボのお店、こんがり堂、さ

かもとてらす 

・販売時間確認 

「11：30 から 13：30」に決定。完売した事業所はその時点で販売終了。職員の方

はフレックス制、交代勤務もあるよう。前回 12時に来て購入できない方が居た。

13：00 以降に来る方もいるため売り切れていない事業所は時間まで販売する。 

  

(1) 今後について 

文化祭が 10/24、25 に開催される様子。今後については区社協を通じ検討。 

 

(1) 新企画の進捗 11/16（土）星天 qlay パンマルシェ企画、企業お菓子の件 

→いずれも特に連絡は来ていない状況。 

(2)その他 なし 

 

(1) 会計報告  

7 月に 302,000 円の補助金が区より入金された。今回分の支出は区役所販売のボ

ランティア謝金 18,000 円とのぼり布作成の 8,996 円。 

 

・区役所販売にてパンが売れていない→周知を行っていく。 

・販売ブースから見える位置に時計があるとよいのでは。 

 

(1) ゆうちょ銀行口座について 

これまで人格なき社団として預金していたが、今回認められないと連絡がきた。

今後利子はつかなくなるが引き続きゆうちょ銀行にて預金していく。 

 

(2) 区役所販売ブースに保管してあるパンフレットを持って帰っていない事業所

はサインをし持ち帰るようご協力を。 



 

次回販売会議 

          

 

令和６年９月 17日（火）場所: ゆめ 時間 16：30  記録（希望の家） 

 


